

# Im Kampf um die volle

## Ausnutzung der Grundfonds

Die Erhöhung der Effektivität der gesellschaftlichen \*Produktion durch Rationalisierung und Intensivierung sowie durch die Wissenschaftlichkeit ihrer Leitung und Planung, an der die Werktätigen aktiv teilnehmen, sind entscheidende Wege, um die vom VIII. Parteitag beschlossene Hauptaufgabe zu lösen. Für die Werktätigen des VEB Reifenwerk Heidenau heißt das konkret, im sozialistischen Wettbewerb nicht nur schlechthin um die Erfüllung des Planes zu ringen, sondern alle Reserven auszuschöpfen und zu nutzen, um durch weitere Produktionssteigerungen eine höchstmögliche Befriedigung des Bedarfs unserer Wirtschaft und der Bevölkerung an unseren Erzeugnissen zu erreichen.

### Ausnutzung der Grundfonds — eine politische Aufgabe

Eine dieser Reserven ist, daß die unserem Betrieb zur Verfügung stehenden Produktionsanlagen und Gebäude von den Werktätigen intensiv genutzt werden. Das setzt jedoch voraus, daß sie mit einer bewußten Arbeitsdisziplin im sozialistischen Wettbewerb darum ringen, den Ausnutzungsgrad der Maschinen und Aggregate durch eine hohe Schichtauslastung

weiter zu verbessern, und die Arbeitszeit unter Beachtung des Prinzips der Sauberkeit, Ordnung und Sicherheit am Arbeitsplatz voll zu nutzen. Um das zu erreichen, ist eine ständige und qualifizierte politisch-ideologische Arbeit durch die Partei- und Gewerkschaftsorganisation und die staatlichen Leiter notwendig.

Darüber hinaus sind durch eine wissenschaftliche Arbeitsorganisation die Grundlagen dafür zu schaffen, daß an allen Produktionsanlagen kontinuierlich produziert werden kann. Dabei kommt es besonders darauf an, daß die Leiter für einen gleichmäßigen Materialfluß sorgen und die rechtzeitige Instandhaltung, Aussonderung, Erneuerung und Erweiterung der Grundfonds durch Rationalisierung und Neuananschaffung sichern und diesen Prozeß als einheitliches Ganzes leiten und planen. Die Ergebnisse werden dabei um so größer sein, je besser die Partei- und Gewerkschaftsorganisation und die Leiter es verstehen, die Werktätigen in diesen Prozeß aktiv mit einzubeziehen und die Neuerertätigkeit auf die Lösung der damit verbundenen Probleme zu lenken.

Dabei ist unter anderem den Werktätigen auch die Tatsache vor Augen zu führen, daß allein durch die Erhöhung des Ausnutzungsgrades der

Kollege Lothar Fischer, Reifenwickler im VEB Reifenwerk Heidenau, arbeitet an einer neuen sowjetischen Konfektioniermaschine. Auf Grund seiner bisherigen Leistungen und Vorbildlichen Arbeit wurde er für die Bedienung dieser Maschine qualifiziert.

Werkfoto

